
首张春晚邀请函已发

开心麻花“中奖”

近日有消息称，开心麻花团队已经正式获邀上春晚。 昨日
开心麻花成员、导演沈腾表示，

10

月
29

日哈文曾非常真诚地
邀请他一起来聊聊春晚的事情， 但因为沈腾当时有其他事情
需要处理，没能与哈文当面聊，其同事已经和哈文面谈过。 具
体剧本并没有准备好。

据了解，

2012

年哈文担任春晚总导演时， 第一次将开心
麻花团队带上了春晚舞台。开心麻花团队也因此家喻户晓。而
小男人“郝建”沈腾成为开心麻花的活招牌。 之后开心麻花团
队一发不可收拾， 在接下来的两年都登上了春晚的舞台。

2013

年蛇年春晚， 沈腾与马丽这一组怂男人和憨大妞的搭
配，让他们成为开心麻花最具标注性的两个形象。 今年哈文主
动力邀沈腾和马丽聊聊，或许在羊年春晚的舞台上，沈腾和马
丽能够再次搭档，发生不一样的化学反应。

（据人民网）

北京时间
11

月
2

日凌晨，

2014-15

赛季德甲第
10

轮迎来新
赛季的第一次国家德比， 拜仁慕尼黑坐镇安联球场

2∶1

逆转战胜宿
敌多特蒙德。

上半场罗伊斯的头球破门帮助多特蒙德取得领先优势。 随后下
半场拜仁先由莱万多夫斯基将比分扳平， 再依靠罗本罚进里贝里创
造的点球实现

2∶1

的逆转。

本场结束后，拜仁继续保持不败纪录，而多特蒙德的不胜纪录也
将延续。 （据新华网）

北京时间
11

月
2

日
8:00

，

NBA

常规赛继续展开争夺， 火箭首次坐镇
主场迎来对手凯尔特人。 全场比赛火箭队手感一直火热， 哈登更是砍下了
26

分
8

篮板
6

助攻
4

抢断
1

盖帽的全能数据，尽管霍华德在第四节退场，

但是琼斯发威拿下
25

分
10

篮板，在两人的带领下火箭很早就获得了大比
分优势，而凯尔特人全场三分球

25

中
1

也将比赛带入了垃圾时间，火箭最
终以

104∶90

轻松击败凯尔特人，迎来赛季开局三连胜。

首节比赛，火箭打出
6∶0

的开局，格林为绿衫军打破局面，但火箭再
度打出

6 ∶0

。 巴斯连续跳投试图为绿衫军展开追击，不过火箭一波
12∶

4

之后领先
18

分。 首节战罢，火箭
37∶22

领先。 第二节比赛，火箭一波
7∶2

之后再度领先
18

分，布拉德利率队打出一波
8∶3

缩小分差。 上半场战罢，

火箭
57∶38

领先。

第三节比赛，凯尔特人打出一波
9∶0

之后，将分差缩小到
13

分。 火箭
在回敬一波

14∶4

的进攻潮后， 重新拉开比分，

2.9

秒哈登三分命中， 火箭
81∶62

领先。末节争夺，凯尔特人连续进球试图追击，但琼斯连续得分，率领
火箭将分差维持在

20

分以上。霍华德在还剩
5

分
50

秒的时候扣篮得手之
后， 神秘回到更衣室。 火箭最终以

104 ∶90

击败凯尔特
人。 （据人民网

)

NBA常规赛

火箭轻松击败凯尔特人

德甲

拜仁 2∶1 战胜多特
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文 体

羊年春晚剧组终于成立 央视台长提新要求

还剩三个多月 哈文还能做点啥

近日，据央视新闻报道，央视台长胡占凡在央视羊
年春晚建组大会上提出“保证

3

个不用”，分别是低俗
媚俗的节目不用；思想境界、格调不高的节目不用；有
污点和道德瑕疵的演员不用；同时要求春晚剧组：“要
提高节目的门槛，按精品来抓春晚节目。 ” 在如此多
的要求和紧迫的时间里，哈文导演能为全国观众呈现
出什么样的春晚呢？

“我想死你们了”

今年可能听不到
央视一方面强调春晚“精品节目”，而历年精品

节目的表演者黄宏、冯巩却被央视拉去担任“艺术顾
问”。 按照以往“艺术顾问”不再登台表演的惯例来
看， 想必今年春晚观众再也听不到冯巩那句熟悉的
说，“我想死你们了！ ”

那问题来了，央视春晚舞台上语言类节目表演
者还有谁？ 去年春晚相声表演只有曹云金、刘云天
一对，小品类节目有蔡明、冯巩等演员。陕西相声演
员苗阜曾表示在积极筹备春晚节目， 但仅有蔡明、

曹云金、郭冬临等明星挑大梁还是力量不足，哈文
导演还有哪些杀手锏，我们拭目以待。

继续开门办春晚
选秀获奖选手要多请

央视台长胡占凡对羊年春晚的明星邀请也有
要求：“羊年央视春晚将继续坚持开门办春晚，要
大开门，开大门。 面向全国通过网络征集，广泛利
用好社会资源和央视优质节目资源， 启用选拔节
目的获奖选手，少请明星大腕，明显体现出百姓
舞台的特点。 ”

当央视春晚树立“开大门办春晚”准则后，这
将意味着很多选秀明星、年轻偶像将有机会登上
这个舞台，此前坊间就传出今年“好声音”冠军张

碧晨将受邀登上春晚舞台，虽然该消息没有被
任何方面确定，但由于今年选秀节目并不是荧
屏热点，所以优质选手必将成为春晚热门人选。

同时，央视开通网络征选“明星上春晚”，粉
丝纷纷为

TFboys

、

EXO

、筷子兄弟等明星投票。

加强海外影响力
受邀者达李敏镐级别

同样，央视还提出“羊年春晚将加强海外影
响力”的新命题，据知情人士透露，羊年春晚将邀
约国际化大牌明星加盟。 有了去年李敏镐的成功
加盟，今年韩国明星还将作为春晚的一大亮点，争
夺亚洲市场份额。

综合历年央视对于欧美明星的要求， 一方面
要具有国际影响力， 另一方面要能适合登上央视舞
台，综合这两点要求，欧美明星的邀请工作将颇具难度。

欧美明星对于档期安排尤为看重，作为仅剩三
个多月的央视春晚来说，这个问题难上加难。

舞美预算被严控
增加

CG

技术的应用
央视羊年春晚将继续贯彻“节俭办春晚” 的原

则，保证：勤俭节约，不砸钱，控制舞美和舞台规模，

利用现有的舞台装置和服装，严格预算和成本。同时
严格控制人海战术，使整台晚会创新而不奢华，新颖
而不炫目，力求内涵的丰富。

看不到这些观众还能看什么？央视羊年春晚想必
舞美突出创新构思，加强视频拍摄

CG

技术（电脑合
成后期画面）的应用，让电视机前的观众觉得春晚更
具观赏性。

没有舞台的炫目，留给央视春晚导演组的是更高
要求的内容创作，想必语言类节目的妙语连珠、歌舞类
节目的全新编排更迫切。 （综合）
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